

Ce mois-ci nous accueillons dans cette rubrique quelques extraits de LA GAZETTE, journal publié par l'école de Senthem dans le Haut-Rhin (Marie-Jeanne et Jean-Claude Keller)

LA POMME ET L'ESCARCOT

Il y avait une pomme
A la cime d'un pommier.
Un grand coup de vent d'automne
La fit tomber dans un pré.
-Pomme, pomme, t'es-tu fait mal?
-J'ai le menton en marmelade,
Le nez fendu et l'oeil poché.
Elle se mit à rouler dans le pré,
Ecrasa les fleurs et les escargots,
Puis alla au village.

LE PAPILLON

Un papillon se dépose sur une fleur.
Il se dit:
"Que dois-je faire seul dans la nature,
sans frère, sans soeur, sans parents?"
Il se laisse tomber dans l'eau et se noie.
Maintenant il a disparu.
C'était l'histoire du petit papillon.

A LA MESSE

A la messe M.le Curé dit:
"Taisez-vous
Vous n'avez pas la PAROLE"

LES DEUX VOLEURS

Un jour Hervé et Michel pénétrèrent discrètement chez M.Mestroni et kidnappèrent un canard.
Ils sont allés dans la forêt et le tuèrent. Ils allumèrent un bon feu pour rôtir la victime.
Quel régal ce canard!
Nos compères ne manquaient pas d'appétit....

L'OISEAU VOLEUR

Un jour, M.Bavare planta un poirier.
L'oiseau voleur l'observa. Le poirier grandit et porta des fruits. Un soir l'oiseau voleur vint et mangea toutes les poires.
Quelle désolation pour M.Bavare. Il jura de chasser cet oiseau dès qu'il le reverrait.

A PROPOS DU FORMAT

DU JOURNAL:

Le format de ce journal, LA GAZETTE, est de 21 sur 15cm (une demi-feuille 21x29,7) ce qui correspond aux dimensions habituelles de la grande majorité des journaux publiés par des classes élémentaires, mais il est broché à l'italienne (c'est-à-dire le brochage se fait sur le petit côté: le journal est ainsi plus large que haut).

J.Claude Keller écrit à ce sujet:

"Nous avons, depuis cette année, opté pour ce nouveau format broché à l'italienne: les enfants ont l'impression d'avoir plus de place sur une page ce qui est vrai en un certain sens car la surface des marges est moins importante, et la disposition y est plus facile.

Mais je crois que leur choix a avant tout été guidé par l'esthétique: ainsi c'est plus joli, plus agréable."

Par ailleurs, nous recevons régulièrement le journal de Bantzenheim qui est relié dans ce sens!"